

LOGISTIK AM LIMIT. WIR BEWEGEN ALLES – ABER WER
BEWEGT UNS?



Direkte Demokratie jetzt! Für eine gerechte und funktionierende Logistik.

Eine Branche, die das Land am Laufen hält – und doch am Ende der Kräfte ist

- Fahrer arbeiten unter massivem Zeitdruck
- Löhne stehen oft in keinem Verhältnis zur Verantwortung
- Parkplatzmangel, Überstunden, fehlende Wertschätzung
- Bürokratie erstickt kleinere Logistikbetriebe

Dieselpreise und Umweltauflagen bringen Unternehmen an ihre Grenzen
Und die Politik? Beschließt Gesetze, die realitätsfern sind ohne die Menschen, die die Versorgung sichern, mit einzubeziehen.

Was in der Logistik wirklich passiert:

- Überstunden statt Arbeitszeitregelung
- Fahrverbote und Auflagen ohne Mitspracherecht
- Verdrängung kleiner Speditionen durch Großkonzerne
- Kostenexplosion bei Treibstoff und Mautgebühren

Die Lösung: Direkte Demokratie

Denn wer das Rückgrat der Wirtschaft ist, soll auch mitentscheiden können.

Mit direkter Demokratie können wir alle gemeinsam:

- Über Transportgesetze, Mautsysteme und Arbeitsbedingungen mitbestimmen
- Faire Rahmenbedingungen für Fahrer:innen und Betriebe schaffen
- Die Interessen der Logistikbranche in den Mittelpunkt rücken
- Bürokratie abbauen und regionale Versorgung stärken

WIR FORDERN: MEHR RESPEKT. MEHR RECHTE. MEHR Mitsprache!

Ohne Logistik steht alles still.

Direkte Demokratie heißt:

- Die, die das Land versorgen, bekommen endlich eine Stimme.
- Mach mit bei unserer Bürgerinitiative für unsere Fahrer. Für unsere

Versorgung. Für unsere Zukunft

Webseite: www.direkte-demokratie.net

